

## 道内各地にブラックアイスバーン出現！ 峠で、橋で、カーブで、スリップ事故多発！

### 夕暮れ・夜間 歩行者、自転車の事故防止

- スピードダウンと安全確認を徹底しましょう。
- 早めのライト点灯とハイビームの活用を励行しましょう。
- 横断歩道以外の場所でも、歩行者が横断することを意識しましょう。

「歩行者」を見かけたら…「かもしれない」運転を

「かもしれない」で備える 交差点事故防止

労災事故防止 ◆トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命◆

#### ◆ 交差点・バック事故 止まらず ◆

- STOP！ 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP！ バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

車間距離を十分にとろう！ 追突を未然に防止しよう

- 積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう
- 敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

構内も停止するまで、運転中

## 雪が降っていた 緩やかな下り坂、スリップ 大型トレーラー 民家に突っ込み、2人けが △アイスバーン スピードダウンと車間距離△

2018/12/14(金) 12:24

14日午前4時ごろ、長野県の国道で大型トレーラーが道路沿いの民家に突っ込みました。この事故で、トレーラーを運転していた40代の男性が足にけがをしました。

また、民家は壁が大きく壊れるなどして、住んでいる80代の男性が割れたガラスを踏んだけがをしました。家族は「寝ていたらものすごい音がして、家が揺れた」と話していました。現場は緩やかな下り坂で事故当時は雪が降っていたことから、警察はトレーラーがスリップしたと見て調べています。

## 午前6時 交差点 大型トラックにはねられ、女性死亡

△薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止△  
△わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう△

2018/12/14(金) 11:57

14日午前6時前、鹿児島県市の国道で、女性(85)が大型トラックにはねられ死亡しました。現場は横断歩道と信号機のある交差点付近で、警察は大型トラックを運転していた会社員の男性(45)から当時の状況を聞くなどして、事故の原因を調べています。

## 「赤信号で渡ったか」 死亡交通事故

△薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本…早期発見で事故防止△

2018/12/14(金) 12:10

14日午前6時頃、広島県の国道交差点で、歩いて横断歩道を渡っていたトラック運転手の男性(38)が、会社員の男性(66)が運転する軽自動車にはねられ死亡しました。

【目撃者は】「歩行者の人が(信号が)赤だったんですけど、歩いてきて、車の運転手は全然見えなかったと言っていたので…」

警察は現場の状況や目撃者の証言をもとに、詳しい事故の原因を調べています。

## トラクターの下敷き

2018/12/13(木) 19:40

13日午後4時ごろ、東京都の川河川敷で、テニスコートの新設工事をしていた作業員の男性(40代)がトラクターの下敷きになり、救助活動が行われています。男性は腹にトラクターのシャベルが刺さってけがをしていて、救助活動が行われていますが呼びかけに反応がない状態だということです。男性は1人で作業していたとみられ、警視庁が事故原因を調べています。